



Liebe Tennisfreunde des TC-Heiterwang,

trotz dauerhaften Regen und nicht optimalen Bedingungen ist es uns gelungen in den letzten Wochen unsere zwei Sandplätze herzurichten. Da die Sonnentage sehr wenig bis gar nicht vorhanden waren, mussten wir sehr flexibel und mit viel Fingerspitzengefühl an den Plätzen arbeiten. Umso mehr freut es uns, euch mitzuteilen, dass sich die Plätze in einem ausgezeichneten Zustand befinden. Vielen Dank an alle freiwilligen Helfern!

*Damit die Plätze auch so bleiben bitte ich jeden sich an die **Platzordnung** zu halten:*

- **Platz nur mit Tennisschuhen betreten**
- **Platz nicht bespielen wenn er zu nass oder zu weich ist**
- **Bei Trockenheit und starker Hitze vor Spielbeginn beregnen (Anleitung im Tennishäusl)**
- **Nach dem Spielen mit dem Schleppnetz abziehen und nicht über die Beregner fahren**
- **Benützte Geräte wieder Ordnungsgemäß platzieren**
- **Keinen Müll hinterlassen**
- **Regelverstöße von Gästen bitte sofort melden**
- **Reservierungen einschließlich unter www.tc-heiterwang.at**

Im Tennishäusl ist jeder willkommen, ob Mitglied oder nicht! Mit jedem Getränk wird der Verein unterstützt, daher bitten wir auch jedes Getränk laut Preisliste zu bezahlen und hoffen auf Eure Ehrlichkeit.

Der Ausschuss hat sich dafür entschieden die Schlagwand zu renovieren und den Platz auszubetonieren. Damit der Aufwand sich auch lohnt wäre es schön das ein oder andere Kind bzw. Mitglied beim Spielen an der Schlagwand oder an den Plätzen auch ohne Trainer anzustreffen.

Ich wünsche jedem Mitglied eine unfallfreie und erfolgreiche Saison mit viel Spaß am Sport! Die Tennisplätze sind somit frei gegeben, sofern der Regen es zu lässt. Ich hoffe wieder auf einen regen Spielbetrieb an unserer Tennisanlage.

Danke der Obmann,

Michael Kramer